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2022 年 5 月 15 日（日） 

【シーターポン作り】 

ビーバー隊 隊長 

草嶋隆行 

深沢地区会館でシーターポン作りです。等々力から
歩いて行きましたが、少し遠回りをしてしまって絵を描

いてシーターポン作りに割く時間が少し心配となるスタ
ートとなってしまいました。 

まずは画用紙の両面に絵を描いていきます。例年
結構悩んで時間がかかるスカウトもいたりしますが、今
年はみんなサクサクと描いていきます。いつも思うので
すが、みんなの絵を見るのも非常に楽しいです。また、
堀江副長がビーバーの時に作ったシーターポンを見本

にしてくれたおかげでもあります。絵を描いたら毛糸でビ
ニールを縫っていきます。保護者の方もついてくれて、

親子で奮闘する形となりました。皆様の協力もあり、
予定時間内にみんなシーターポンを完成させて今度
はまっすぐ等々力に帰りました。久しぶりの屋内行事と

なりましたが、今後は屋内と屋外、バランス良く組んで
いこうと思います。 

2022 年 5 月 22 日（日） 

【ビーバーラリー】 

ビーバー隊 隊長 

草嶋隆行 

昨年に続き、募集行事として世田谷地区を３つに
分けてラリーをしました。５団は駒沢公園の割り当て

です。事前に小学校や幼稚園などにビラを配ったおか

げで、当日駒沢公園には 90 組の見学者が来ること
になりました。運営を心配する声もありましたが、塩見
副長を当日のリーダーに、団委員長、育成会、BS 隊
など５団のマンパワーでやりきりました。 

見学者も含めたチームを作り、それぞれゲームをして
いきます。私は保護者の方々に団の説明などをしてい

たため、子供たちはあまり見れませんでしたが、現場で
は８名ほどの保護者との質疑応答となり、結構盛り

上がりました。その場で LINE を交換し、４名から見

学希望のお返事を頂くなど、他団も含めて募集の目
的は達成されたと思います。私が普段ラウンドに参加
できないことから準備も含め、塩見副長、青木副長が
大活躍してくれ、地区としての成功に貢献できたと思
います。ご協力頂いた方々、ありがとうございました。 



2022 年 5 月 22 日（日） 

【自然観察ハイク】 

  カブ隊 副長 

本間 千香 

2022 年の活動が始まりました。上進式、基本
動作の活動をして、カブスカウトとしての気持ちも少

しずつついてきたかな？ 
今回の活動は上進・入隊のスカウトにも慣れても

らうための短いハイクを取り入れた自然観察ハイクで
した。 
神奈川県の溝の口にある東高根森林公園まで片
道 2.5 キロを歩き、カブブックの履修をするために公
園の中で自然の色、いろんな木々、スケッチと各組

にわかれて履修してもらう企画です。 
自然観察も大事ですが、新しい組の活動でもある
のでスカウト同士仲良く行動し、一緒にカブ弁も食
べ、DL ともたくさん話をしてもらい、組の協力し合う
仲間意識を 1 番にリーダーとしては願う活動でもあり
ます。 

往復 5 キロ。公園での観察ハイクを入れると結構
な距離を歩いたと思いますが、彼らからはハイク中い

ろんな会話が聞こえてきて、疲れた様子も見えず笑
顔で楽しんでもらえたように感じます。 

次の活動はデイキャンプです。カレーを作って審査
します。またこれも楽しい企画です。コロナ禍で出来
なかった活動でもあり、リーダーも楽しみしています。 

2022 年は楽しんで行きましょう～ 

2 組 うさぎ 

舘 彰慶 

東高根森林公園は、虫がいて嫌だったけど、自
然観察や私の木ゲームができて良かったです。シロツ
メクサの絵を描いて、四葉のクローバーを見つけまし
た。 

カブ隊 副長 

本間 千香 

2022 年の活動が始まりました。上進式、基本
動作の活動をして、カブスカウトとしての気持ちも少

しずつついてきたかな？ 
今回の活動は上進・入隊のスカウトにも慣れても

らうための短いハイクを取り入れた自然観察ハイクで
した。 
神奈川県の溝の口にある東高根森林公園まで片
道 2.5 キロを歩き、カブブックの履修をするために公
園の中で自然の色、いろんな木々、スケッチと各組

にわかれて履修してもらう企画です。 
自然観察も大事ですが、新しい組の活動でもある
のでスカウト同士仲良く行動し、一緒にカブ弁も食
べ、DL ともたくさん話をしてもらい、組の協力し合う
仲間意識を 1 番にリーダーとしては願う活動でもあり
ます。 

往復 5 キロ。公園での観察ハイクを入れると結構
な距離を歩いたと思いますが、彼らからはハイク中い

ろんな会話が聞こえてきて、疲れた様子も見えず笑
顔で楽しんでもらえたように感じます。 

次の活動はデイキャンプです。カレーを作って審査
します。またこれも楽しい企画です。コロナ禍で出来
なかった活動でもあり、リーダーも楽しみしています。 

2022 年は楽しんで行きましょう～ 



2022 年 5 月 29 日（日） 

【デイキャンプ】 

カブ隊 副長 

清水 恵子 

2019 年を最後にずっとできなかったデイキャンプ、
現在のカブスカウト全員にとって初めてのプログラムです。

今年はカレーライスと焼きりんごを作りました。 
各組で相談して材料を買い、デイキャンプ場で炊事

スタート。切った材料を鍋に入れ、お米を飯ごうに入れ
て水加減を調整。まき組みを習い、一人ずつマッチを
すりました。おきた火の上にカレー鍋と飯ごうをかけ、ア
ルミホイルに包んだりんごは火のそばに置きました。 

暑い中、かまどの火と煙にめげずに作ったカレーはど

の組もおいしかったですが、協力・工夫・味の三点で、
３組が優勝。賞品として金のスプーンが授与されまし

た。 
楽しい食事の後には後片づけ。自分の食器は新

聞紙で拭くだけ、大きな鍋やしゃもじなどリーダーのＯ

Ｋが出るまで洗い残しのないようきれいにします。なか
なかＯＫがもらえず大変そうでしたが、そこまでひっくる
めてデイキャンプです。もちろん(^_^) 

3 組 DL 

猪原 潤 

今年初めて組のメンバー全員揃ってのカレー作りで
見事優勝！玉葱の高騰の影響とお肉を２パック買っ
た為、基本食材の他はチーズのみしか買えませんでし
たが、じっくりと炒めることで美味しいカレーが出来上が
りました(隠し味は愛情のみ）。また、チーズは陽に当

たってドロドロに溶けてしまいましたが、それを逆手にとっ
て上手く調理＆プレゼンができたのが優勝に繋がった
のかと思います。 

また、準備、調理、片付けなど組長が率先してやる
ことで、他のメンバーも積極的にやることになり、かなり

手際良く作ることができました。理想的なチームワーク
でした。 



  

4 組 しか 

藤原 輝一 

野菜を切ったり、かわをむいたり、たき火をおこしたり、
うまくできて楽しかったです。 

3 組 しか 

松本 龍樹 

マッチの付け方を教わって、火をつけられたりして
楽しかったです。 

そして、初めて自分達で作ったカレーはとても美味
しかったです。 

さらに 3 組が優勝できたのでうれしかったです。 

 



2022 年 5 月 15 日（日） 

【御岳山登山】 

オットセイ班 

石井 聖矢 

僕は山登りで次長の大変さを改めて知りました。下
のスカウトの荷物を持ってあげることがとても疲れたのが、

今でも記憶に残っていて辛かったです。でもその反面、
絶景や自然を堪能することができました。 

数百 m ほど木が並んでいたところが、迫力がすごく
て楽しかったです。 

これからも次長として頑張っていきたいです。 

オットセイ班 

山口 ヤシュワントライ 

足がなんどももつれたが、止まりながらも頑張って登
り切りました。次は覚悟して登りたいです。今度はおに

ぎりももう一つ多くしてもらうようにしようと思います。 
オットセイ班の先輩たちに支えてもらって、がんばれ

ました。僕も立派なスカウトになれるように頑張ります。 

 

カモメ班 

大野 敬典 

久しぶりの登山に参加した。朝が早くて大変だった。

登山よりも下りの坂道が大変だったけど、日の出山の
山頂からの景色は、遠くに東京の街も見えて、登って
良かったと思った。 

来年もまた登るかといえば、翌日足が痛すぎて学校
に行くのが大変だったので、しばらく経ってから考えよう
と思う。 



カモメ班 

渋谷 陽太 

登山をした感想は、上りは結構きつかったです。頂
上についた時は疲れがぶっとびました。下りの時にケー
ブルカーを見れたのでよかったです。 

トナカイ班 

佐藤 馨太 

今日は、御岳山に行きました。いつもより集合する
時間が早くて眠気がありました。登る前に 16 方位を
勉強しました。最初こそ覚えにくかったですが、なんとか
言えるようになってよかったです。 

登山のときに大山より低いから大丈夫だと思ってい
たけれど、上り坂から下り坂でまた上り坂のループがも
のすごく疲れました。 

トナカイ班 

山口 祐 

今日の登山では、みんなに遅れを取らないよう目標
を立てました。長い階段や坂道などがあり、足が痛くな
ったりしましたが、頑張りました。下りでは、斜面が急で

大変でしたが、しっかりとみんなに付いて行きました。目
標のみんなについていくことは達成出来たと思います。 

トナカイ班 

横山 優輝 

今回の活動は、新しく上進したスカウトが参加する
初めての御岳山登山でした。 

最初の課題を解く時に 1 時間遅れが出てしまい、
ペースを早くしたら 6 年生がへばってしまうのでは無い
かと心配になりましたが、トナカイ班の 2 人はへばらず
によく頑張っていたと思います。 

今回、僕がこれはどうなのかなと思ったことは、一部

の 6 年生の態度です。神社の境内の中で騒ぐ子、危

険な行動をとる子など、まだカブ隊の頃の気分の子が
いました。今すぐではなくとも、徐々にボーイ隊というも
のに慣れていってくれるといいと思います。 

皆コロナ禍という状況で体力の低下などがある中で、
よく歩ききったと思います。この調子だとよりよい活動が
続けられると思うので頑張ってもらいたいです。 



2022 年 5 月 22 日（日） 

【炊事訓練】 

オットセイ班 

河田 陽太郎 

今回は、カレーとみそ汁を作りました。火をつけたり、

具材を買い、切ったりするのをみんなで協力して、がん
ばりました。かくし味にチーズを入れてみましたが、ゆう
勝はできませんでした。でもとてもおいしかったので、良
かったです。 

オットセイ班 

佐藤 瑠仁 

今日僕は野毛公園で飯盒炊はんをしました。僕は

火を見る役目をしました。目が痛くなったり頭が臭くな
ったりしました。大変だったのは火の調節でした。僕は

改めて電気炊飯器やガスコンロはすごいと思いました。 

カモメ班 

秋山 慧至 

今回の活動は、僕が大好きな野外活動だったので、

ずっと楽しみにしていました。 
ですが作業中に、カレールーを焚き火の中に落とし

てしまい、ルーが足りなかったため、カレーがシャバシャ
バになってしまい残念です。夏キャンプの時は、落とさ
ないように気をつけたいと思います。 

カモメ班 

大西 貴己 

今回の炊事訓練では、野菜を包丁で切るコツをつ
かめたので、これから少しずつ上達していきたいと思い
ました。また、料理は生活する上で必要なので、すす
んで手伝いをしたいです。 

トナカイ班 

佐藤 馨太 

今日は、炊事訓練をしました。途中から上級生が

外れて中 1 の人たちでやることになりました。最初の薪
割りでくるぶしに当たったり、斜めに割れたりと失敗が多
かったけれど、徐々にうまく割れるようになって自分でも
楽しくなりました。飯盒でお米を炊くときにすすを取りや

すいようにする工夫を教えてもらいました。中学2年生
がいない中でいろいろと工夫したことで、美味しいご飯
をつくれてよかったです。 

トナカイ班 

水野 百々福 

特にカレーの具材を選んだのが楽しかったです。カレ
ーにトマトを入れたのが良かったと思いました。美味しく

て 3 杯も食べました。おなかいっぱいです。 



2022 年 5 月 22 日（日） 

【ビーバーラリー奉仕】 

オットセイ班 

石井 聖矢 

ビーバーの子たちがとても多くて 1 人 1 人をお世話
するのがとても大変でした。仲間はずれの子や叩いて

きたり逃げる子もいっぱいいて疲れたけれどとても良い
体験でした。 

次にこのような機会があったらこの時の事をいかして
頑張っていこうと思います。 

カモメ班 

佐藤 彬 

朝、集合してから駒沢公園に行くと言われ、カレー

を作る気でいたので驚きました。 
駒沢公園では予想以上にたくさん参加者がいたの

でそこにも驚きました。僕の担当は青チームで、みんな
で一緒に遊んだりしてとても楽しかったです。 

そのあとに野毛公園へ戻って、カレー作りを手伝いま
した。その過程でいろいろなアクシデントがあったらしい
ですが、カレーはとてもおいしかったです。 

トナカイ班 

榎土 守 

ビーバーラリーの感想は、小学校低学年の面倒を
見るのは、とてもきついということです。 

僕は最初に受付の看板を持つ仕事をしました。受

付の場所を説明するのが、とても疲れました。 
ビーバーラリーでは、ちっちゃい子にいっぱい殴られて、

とても痛かったです。でも他の団の人と話すことが出来

たので良かったです。 

トナカイ班 

河津 颯太 

今回のビーバーラリーの奉仕では、元々はカレーを
作って食べる予定でしたが、いきなり中学 2 年生全員
が奉仕に行く事になってビックリしました。ただビーバーラ

リーでは、自分が出来る事はやったつもりだし、自分自
身も楽しかったので、良い体験になりました。それと、
中学 2 年が居なかったのに自分達で使う食材を買っ
たり、料理をほぼ全部やっていた年下の子を見て、ま
たビックリしました。良いボーイスカウトになると思います。 

トナカイ班 

藤田 航成 

今回のビーバーラリー付き添いでは様々なことがあり
ました。 

まず、僕には弟などの自分より小さい子がいないの
で、四、五歳の子供の世話をすることがなく、初めはど
のように接したら良いのか分かりませんでした。しかし、
慣れてくるとうまく世話をできたので良かったです。この

経験を生かして友達の小さい子とかと遊ぶ時とかに活

用していきたいと思います。 

また、帰ってきて同じ班の人が作ったカレーと味噌汁
も美味しくて良かったです。 

次回の活動も頑張りましょう。 
 



【地区表彰報告】 
団委員長 

横山 和久 

4 月 16 日に開催された地区総会に先立ち、スカウト運動に功労のあった方々に年次表彰が行われました。 

今年は 5 団の 6 名を含む計 15 名が表彰され、当日 5 団からは保科(哲)CS 副長が出席、協議会長から

表彰状、地区委員長から記念品がそれぞれ授与されました。 

受賞された 6 名の皆さん、長年ありがとうございました。 これからも引き続き、ご奉仕宜しくお願いいたします。 

＜受賞者の皆さん＞ ※五十音順 

青木 CS 副長、保科(哲)CS 副長、本間 CS 副長、町永 BS 副長、三園 CS 副長、山田(良)VS 隊長 

おめでとう！ 弥栄！弥栄！弥栄！ 

 

 

 

◼ 団会議：5 月 28 日（土）20:00 @尾山台地区会館 

⚫ 団委員会より、今年度の団委員長選出報告 

✓ 横山団委員長が再選。 

⚫ 各隊活動報告/予定共有 

⚫ 育成会より、定例総会の報告 

⚫ 東京連盟年次社員総会報告 

✓ 分担金値上げ検討に着手する議案が可決（次回継続登録から反映）。 

⚫ 団キャンポリー中止条件を決定 

✓ キャンセルポリシーは検討を継続。 

⚫ 団キャンポリー開催案内を近日発信 

✓ 参加者・記念 T シャツ等の申し込み受付を実施。 

◼ 育成会活動報告（4 月～5 月） 

4 月：会計監査 

5 月 12 日：育成会総会資料印刷 

     14 日：育成会総会  役員顔合わせ・引継ぎ 

    29 日：キャンポリー参加費パラコード作成 

 

 

◼ 団会議：6 月 25 日（土）20:00- @尾山台地区会館 


